
 ＊平成 24 年度第 2 回「水と緑の森づくり会議」（現場視察）の様子です。     

         

五十猛小学校みーもスクールの様子です。              みんなで拾ってきた木の実や葉っぱなど、 

委員の皆様からは、「地域の自然や森林に興味を           「森のたからもの」で動物をつくります。 

持つ良いきっかけになる。」という意見をいただきました。 

      

   間伐現場へ行く途中の、                    大田市内間伐現場視察の様子です。 

  間伐されていない「暗い森」です。            高性能林業機械で伐採される様子を間近で見学しました。  

 

＊平成 24 年度第１回「水と緑の森づくり会議」の様子です。 

    

      平成 24 年度水森委員の皆さん         平成 24 年度第 1 回「水と緑の森づくり会議」の様子です。                

                                   

 


